

CRISE SANITAIRE COVID 19

24 AVRIL 2020

LA VILLE DE MEUNG-SUR-LOIRE  
SE MOBILISE ET VOUS INFORME !



ACTUALITÉS SUR  
[WWW.MEUNG-SUR-LOIRE.COM](http://WWW.MEUNG-SUR-LOIRE.COM)  
ET SUR FACEBOOK :  
VILLE DE MEUNG-  
SUR-LOIRE



N° d'urgence Mairie :  
02 38 46 94 95  
C.C.A.S. :  
02 38 46 69 20

Un grand **MERCI** à toutes les personnes  
qui se battent aujourd'hui pour aider tous les citoyens



Les élèves de la classe de CM1-CM2 de l'école des Potières de Meung sur Loire

A l'initiative de Mme Grillon, enseignante

## QUELQUES CONSIGNES

- Prenez soin de vous
- Restez chez vous
- Limitez vos déplacements
- Regroupez vos achats
- Lavez-vous les mains très régulièrement -
- Toussez ou éternuez dans votre coude - Utilisez des mouchoirs à usage unique - Saluez sans serrer la main, évitez les embrassades - Portez un masque si nécessaire.

## DON DU SANG

Une collecte organisée par l'Établissement Français du Sang aura lieu à Meung-sur-Loire, salle Alain Corneau : mercredi 6 mai de 14h à 18h et jeudi 7 mai de 8h30 à 12h30. Afin de respecter les règles sanitaires en vigueur, les collectes se feront sur rendez-vous : <https://mon-rdv-dondesang.efs.sante.fr/>

## REPRISE DES VISITES AU CHAMPGARNIER

L'Ehpad Le Champgarnier a réautorisé depuis cette fin de semaine les visites auprès de vos proches. Elles seront nécessairement très encadrées et devront strictement respecter les gestes barrières. Les visites auront lieu du lundi au vendredi de 14h à 16h30, pour une durée de 20 minutes.

Afin de faciliter la prise de rendez-vous, un nouvel outil a été mis en place : <http://ehpadterresvalde Loire.simplybook.it>

Nous félicitons l'ingéniosité du personnel du Champgarnier qui permet une visite sécurisante pour les résidents et leurs familles.

Nous en profitons pour remercier tout le personnel des maisons de retraites pour leur dévouement.

## POINT SUR LA SITUATION...



Mesdames, Messieurs,

Comme cela a été indiqué par Monsieur le Premier Ministre et Monsieur le Ministre des Solidarités et de la Santé, le déconfinement annoncé va s'effectuer progressivement et il devient de plus en plus clair que nos comportements de la vie quotidienne vont littéralement être modifiés après la période que nous venons de vivre.

« Les Français ne retrouveront pas tout de suite et probablement pas avant longtemps leur vie d'avant la crise du coronavirus », telle est la phrase répétée par Edouard Philippe, lors de son allocution de dimanche dernier.

Si l'État prépare le retour au fonctionnement dans les écoles et incite à la reprise de l'activité dans les entreprises, les collectivités sont, elles aussi, en première ligne pour susciter, organiser et accompagner leurs administrés dans ce retour à une vie « plus normalisée ».

Les efforts que vous avez menés doivent donc se poursuivre, le respect des gestes barrières doit demeurer systématique au quotidien. Toutes les activités et services qui vont se remettre en fonctionnement progressivement seront organisés de manière à maintenir la distanciation sociale.

Nous tenons par ailleurs, dans ce fil d'actualité et hors coronavirus, à insister sur le fait qu'il est indispensable d'assurer, si vous êtes concernés, votre suivi médical.

Les médecins généralistes et autres professionnels de la maison de santé pluridisciplinaire ont constaté une baisse importante des consultations, depuis la mise en place du confinement. Certains d'entre vous ont sans doute eu peur de la contamination au Covid-19 dans la salle d'attente. Pourtant, ces professionnels ont pris leurs dispositions afin de limiter les contacts et la propagation du virus. Alors n'hésitez pas, les maladies de tous les jours ne s'arrêtent pas pendant cette période. Il est essentiel de vous faire soigner. Il ne faut pas laisser traîner les pathologies car elles risquent de s'aggraver. Certains symptômes peuvent être graves et engendrer des complications alors même qu'il sera difficile d'organiser une hospitalisation dans la situation de surcharge actuelle des établissements. Soyez raisonnables et n'hésitez pas à contacter vos médecins si vous avez un doute, ils sauront vous conseiller.

Mesdames et Messieurs, nous sommes sur la bonne voie, poursuivons nos efforts conjoints et nous sortirons ensemble de cette période qui nous a tous sidérés.

Pauline MARTIN  
Maire de Meung-sur-Loire



# FONCTIONNEMENT DES SERVICES

Après 6 semaines de fonctionnement en service limité, les élus et agents municipaux anticipent le retour à l'organisation d'après confinement fixé au 11 mai prochain. A partir de la fin du mois d'avril, les équipes qui avaient poursuivi leur travail en présentiel vont s'étoffer, tant au niveau administratif que technique. Du personnel sera réaffecté sur la voirie et les bâtiments, afin d'intensifier le nettoyage des divers lieux publics qui a déjà commencé dans certaines rues de la ville. Les équipes de ménage vont s'occuper de la désinfection des écoles, les animateurs, les atsem et le personnel de cuisine vont se préparer à la rentrée scolaire du 11 mai prochain. Même si à ce jour, tout porte à croire que l'occupation des écoles sera échelonnée, il est nécessaire de repenser les circuits de fonctionnement, dans le respect des gestes barrières. Une concertation aura lieu avec les services de l'Éducation Nationale en vue de fixer les règles d'organisation à venir.

Dans les services administratifs, on se prépare à accueillir le public, dans les prochaines semaines, notamment en ce qui concerne la reprise de la gestion des dossiers de cartes d'identité et de passeports pour lesquels nous attendons les consignes de la Préfecture.

Nous étudions également les moyens d'élargir le prêt de livres à la médiathèque, tout en maintenant la fermeture de l'établissement selon les directives préfectorales. Les services du CCAS poursuivent la gestion de la distribution de denrées, le service de courses, et l'écoute des personnes qui le souhaitent, avec à l'aide des bénévoles.

## POÈMES DES ENFANTS

La Marseillaise revisitée par les élèves de l'école des Potières façon coronavirus. Une période finalement inspirante pour les poètes en herbe !

ALLONS LES HABITANTS DU MONDE  
L'ÉPIDÉMIE EST ARRIVÉE  
CONTRE NOUS LE CORONAVIRUS  
DES MASQUES, IL FAUDRA PORTER (bis)  
ENTENDEZ-VOUS DANS TOUTES LES RUES  
LE SILENCE QUI REGNE PARTOUT  
LES SOIGNANTS SONT TOUJOURS LÀ  
POUR LUTTER CONTRE CE CAUCHEMAR  
COURAGE LES MEDECINS  
TROUVEZ VITE UN VACCIN  
LUTTONS, LUTTONS,  
CONTRE LE COVID-19  
ET BIENTOT NOUS GAGNERONS

Emilie

## La Marseillaise

Allons médecins de la patrie  
Le corona est arrivé.  
Cher nous on doit rester confinés  
Les écoles sont vraiment fermées (bis)  
Entendez-vous le Président ?  
Les soignants font tout ce qu'ils peuvent  
Pour sauver des milliers de vie  
Ramener santé et tranquillité !

Ne laissons pas les bras  
Le virus en vaincra  
Restons, restons !  
A la maison  
Stop à la contagion !

Arthur

## AIDE AUX PLUS DÉMUNIS

A ce stade des annonces gouvernementales, les communes ne disposent pas des informations sur les modalités de versement de ces aides pour les personnes relevant du RSA, de l'ASA et/ou bénéficiaires de l'APL. Les montants annoncés par le Ministre des Solidarités et de la Santé devraient être versés directement par l'Etat, sans transiter par les collectivités.

## LES MASQUES

La commune de Meung-sur-Loire s'est engagée via le Conseil départemental dans la commande groupée de masques réutilisables qui devraient arriver d'ici la mi-mai. Les stocks de masques dont nous disposons seront prioritairement dirigés vers les personnes vulnérables et les commerces. Nous encourageons de nouveau toutes les couturières de bonne volonté à réaliser des masques et à les déposer en mairie et au CCAS en vue de leur redistribution. Nous les remercions par avance.

L'Afnor a mis en place une [plateforme web solidaire](https://masques-barrieres.afnor.org) pour mettre en relation confectionneurs ou fabricants de masques barrières : <https://masques-barrieres.afnor.org>,

## DÉCHETS

Dans un souci de salubrité et d'hygiène, les containers à ordures ménagères ne doivent plus rester sur le domaine public. Trop souvent encore nous constatons leur présence sur les trottoirs en dehors des jours de ramassage. Nous vous rappelons que vous êtes amendables, cela peut vous coûter jusqu'à 150 €.

Nous vous précisons que des bornes enterrées sont également à votre disposition Chemin de la Fontaine et Chemin des grèves, à côté de la piscine, si vous rencontrez une difficulté de stockage de votre container.

Le 1er mai étant férié, attention, le service de collecte (poubelles verte et jaune) passera le 2 mai prochain.

Nous rappelons que la déchetterie a réouvert ses portes les mardis, jeudis et samedis à Meung-sur-Loire. Les déchets peuvent être déposés sur prise de rendez-vous préalable obligatoire, sur le site de la Communauté de Communes des Terres du Val de Loire :

<https://www.ccterresduvalde Loire.fr/collecte-des-dechets-smirtom/>



# CENTRE-VILLE

Comme chaque année et dans la mesure où la vente à emporter est autorisée, des food trucks vont s'installer sur le mail les lundis midi, mercredis midi et vendredis soir. Retrouvez nos commerces de bouche, nos fleuristes ainsi que ceux qui ont mis en place un système de commandes/livraisons (voir vitrines de Meung) tout comme les producteurs sur le marché du dimanche et en semaine ("La ruche qui dit oui", M Hardy et M. Allard).

L'Office de Tourisme a créé une carte interactive recensant les commerces ouverts du territoire : <https://www.entre-orleans-et-chambord.com/information-covid-19/>



## RASSEMBLEMENTS ET MANIFESTATIONS

Aucune manifestation n'aura lieu avant la mi-juillet. Festicolor est annulé et reporté aux 27-28-29 mai 2021. Les détenteurs de billets recevront un mail contenant les modalités de remboursement. La Nuit des Musées, Manga-sur-Loire, la Fête de la Musique et celle du Sport ne pourront se dérouler cette année, tout comme les autres manifestations prévues dans cette période. Les prochaines manifestations commémoratives ne pourront avoir lieu en public. La collecte des Bleuets n'aura pas lieu cette année. Une cagnotte en ligne a été créée afin d'aider nos anciens : <https://www.onac-vg.fr/nos-projets/covid-19-soutenir-les-residents-des-ehpad>

## AIDE À DOMICILE

L'Association d'Aide à Domicile UNA de Meung-sur-Loire - Cléry-Saint-André maintient ses interventions auprès des personnes fragiles et/ou vulnérables pendant le confinement. L'Association est fière de ses salariées dévouées et engagées qui vont au domicile des bénéficiaires avec gants, blouses, masques et gel hydroalcoolique. Les actes essentiels de la vie courante (toilette, repas, courses et ménage) ne peuvent attendre la fin du confinement. Nous remercions très chaleureusement les couturières qui nous ont confectionné des masques en tissu.

Un grand bravo et merci à nos aides à domicile qui doivent être préservées.

